

Palabras de la Directora de la Academia Diplomática, Embajadora Liliana de Torres-Muga, previas a la conferencia del Excmo. Sr. Salaheddine Mezouar, Ministro de Relaciones de Relaciones Exteriores del Reino de Marruecos

24 de junio de 2014

Excelentísimo señor Salaheddine Mezouar, Ministro de Relaciones Exteriores del Reino de Marruecos y miembros de su distinguida comitiva:

Excelentísima señora Oumama Aouad, Embajadora del Reino de Marruecos en el Perú:

Señor Embajador Santiago Marcovich, Director General de África y Oriente Medio y exEmbajador del Perú en el Reino de Marruecos:

Señor Embajador del Perú en el Reino de Marruecos, Don Carlos Velasco Mendiola:

Señores Profesores:

Señoritas alumnas, señores alumnos: Muy buena tardes. Salem allicum.

Es particularmente grato a la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar recibir al Excelentísimo señor Salaheddine Mezouar, Ministro de Relaciones Exteriores del Reino de Marruecos, a quien agradecemos de manera muy especial su amable presencia, dentro de su muy intenso programa de trabajo durante la importante visita oficial que realiza al Perú. Sea usted bienvenido, Excelentísimo señor Ministro, lo mismo que las distinguidas personas que integran su comitiva.

También es muy grato tener otra vez con nosotros a la doctora Oumama Aouad, la muy dinámica Embajadora del Reino de Marruecos en el Perú, quien es asidua visitante a esta casa de estudios, donde ha participado en varias actividades académicas. Bienvenida nuevamente, señora Embajadora y querida amiga.

Hacemos aprecio igualmente de la no menos grata compañía de mis queridos colegas en el Servicio Diplomático del Perú, el Director General de África y Oriente Medio de la Cancillería, Embajador Santiago Marcovich, exEmbajador del Perú en Marruecos; y el actual Embajador en el Reino, Don Carlos Velasco Mendiola.

Como sabemos, el Excelentísimo señor Ministro de Relaciones Exteriores de Marruecos se halla en Lima con motivo de los 50 años de estrechas, fructíferas, relaciones diplomáticas entre su país y la República del Perú. Graduado en Administración de Negocios en la Universidad de Casablanca, con postgrados en Ciencias Sociales y Economía en la Universidad de Grenoble, Francia, nuestro ilustre visitante ha desempeñado antes las Carteras de Comercio, Industria, Economía. Igualmente, ha ejercido importantes cargos en el sector privado.

A sus significativos logros en la arena pública, académica y empresarial, cabe resaltar que el Canciller Mezouar ha sido también, y lo sigue siendo, un destacado deportista. Ha formado parte de la selección de básquetbol de su país, en la que fue su capitán. *Mente sana en cuerpo sano... Mens sana in corpore sano...*

Dentro de su muy apretada agenda de trabajo en Lima, el señor Ministro gentilmente ha aceptado ofrecer hoy una conferencia en nuestra Academia Diplomática, acerca de la evolución del sistema internacional y de las relaciones Marruecos-Perú, las mismas que mantienen un rumbo ascendente. En el Perú seguimos recordando la muy grata visita que Su Majestad el Rey Mohamed VI realizara a nuestro país hace cerca de diez años, que diera vigoroso impulso a los vínculos bilaterales, promoviendo y reforzando intercambios ministeriales, parlamentarios, empresariales, culturales, académicos.

Además de sus contactos en Cancillería y otros sectores, el Excelentísimo señor Ministro de Marruecos cumple en Lima un nutrido programa de actividades por las celebraciones en este medio centenario de relaciones diplomáticas. Algo similar ha ocurrido en Marruecos, con jornadas conmemorativas organizadas por el Reino y nuestra Embajada en Rabat, que enriquecen nuestras relaciones.

Ayer tuve el agrado de asistir al acto establecimiento de una Comisión Mixta Perú-Marruecos, convenida por los dos Cancilleres, quienes además suscribieron otros instrumentos para acrecentar los intercambios y la cooperación. Cabe subrayar que el último documento firmado por la doctora Eda Rivas, antes de concluir anoche su gestión ministerial, fue la concertación de un acuerdo con su colega de Marruecos sobre colaboración entre las Academias Diplomáticas de los dos países.

Y es precisamente en el marco de ese Acuerdo, que el Excelentísimo señor Ministro Salaheddine Mezouar, muy gentilmente habrá de ofrecernos ahora una conferencia, que mucho valoramos. Marruecos y el Perú son países hermanos, unidos por tradicionales lazos históricos, étnicos, culturales.

Excelentísimo señor Ministro:

Muchas gracias. Shucrangiddan.